

調理部、新聞紙でエコバックを作っています

調理部では、このコロナ禍の状況の中で、今までのような毎週おこなっていた調理実習ができなくなってしまいました。ではできない時間、私たちに何ができるでしょうか……
国連が2030年までに掲げた持続可能な開発目標、SDGs。14番目の目標は「海の豊かさを守ろう」です。

世界では年間800万トンものプラスチックが海に流れ出ています。プラスチックは小さい破片となり海の生物を死に追いやっています。そこで私たちができること……プラスチック製品の使用を最低限にし未来の海を守る。つまり買い物で使用するビニール袋の削減。

ということで早速学校近くの「ローソン大栄町店」様と「マルゲン」様へ新聞紙エコバックをシジ脇に置いていただけないか交渉。答えはOK。快く賛同していただきました。九月いっぱい置かせていただけることに。ありがとうございます。

調理部部員104名、総力挙げてエコバック作りスタートです!!

14 海の豊かさを守ろう



こちらが新聞紙のエコバック
水には弱いですが、5キロほどの重さは耐えられます



エコバックをストックするための箱作り
(一年生制作)



箱にエコバックを入れて完成。

「マルゲン」様にて

